
 
Protokoll zum JuFo-Treffen am 25.10.2019 

 
Datum: 25.10.2019 Zeit: 17:00 Uhr Ort: Alte Post 

 
Anwesend: Fine, Maha, Marius, Lea, Mo, Jonas B., Lennart, Louis, Toni Tr. 
Verspätet:  Toni K., Rose, Sarah 
Entschuldigt: Markus 
Unentschuldigt: Antonia, Richard, Lucia 
Moderation: Jonas, Marius  Protokoll: Toni Tr. 
 
Tagesordnung: 
TOP 01: Begrüßung und Beschlussfähigkeit 
TOP 02: Aktuelles 
TOP 03: ,Dein Falkensee‘ 
TOP 04: Unterstützung Oranienburger Jugendforum  
TOP 05: JugendDealt! 
TOP 06: FridaysForFuture 29.11.2019 
TOP 07: Generationsübergreifende Aktion 
TOP 08: Schulvernetzungstreffen 
TOP 09: Vernetzung Jugendparlamente 
TOP 10: Zirkus Demo 
TOP 11: Halloween-Party 
TOP 12: Beantragung Mietübernahme 
TOP 13: NAS 
TOP 14: Stadthallenweihnachtsmarkt 
TOP 15: Terminliches 
_________________________________________________________________________________ 
 
 
TOP 01: Begrüßung und Beschlussfähigkeit  
 8 von 13 Ratsmitgliedern anwesend -> beschlussfähig 
 
TOP 02: Aktuelles 
Maha: Möglichkeit ca. 60 Stühle aus einer Barauflösung zu erhalten - erhält positives Feedback 
 
Bericht von Jonas und Lennart aus dem Dallgower Bildungsausschuss, in welchem die Unterstützung 
der dortigen Jugendarbeit bzw. der Aufbau eines Jugendforums besprochen wurde 
 
Bericht aus Flekken/Zechlin von Fine und Marius vom Jugendmoderationstreffen fällt positiv aus 
Besonders der Einblick in neue Moderationstechniken und Arbeitsmethoden hatte Sie beeindruckt- 
das Material aus den Seminaren wollen sie nun auch dem JuFo zukommen lassen 
Diskutiert wird die ausführliche Instagramdokumentation dieses Ausfluges: so wurde dies teils als 
optimal und teils als zu viel empfunden 
 
Gewünscht wird ein schriftlicher Bericht durch die Teilnehmenden. 
 
TOP 03: ,Dein Falkensee‘ 
Lennart schlägt einen Wettbewerb als Öffentlichkeitskampagne vor. Grundidee ist ein per 
Losverfahren ausgewerteter Ideenwettbewerb zum Thema ,Was wünsche ich mir für Falkensee´ mit 
Preisen. Nach allgemeinem Anklang des Projektes, aber Uneinigkeit über dessen Umsetzung wird es 
ins Veranstaltungstreffen verschoben. 
 
TOP 04: Unterstützung Oranienburger Jugendforum 
Angefragt wurde die Teilnahme an der Oranienburger Demokratiekonferenz am 18.12.2019 von 9-14 
Uhr, nach Möglichkeit wäre die Ausarbeitung eines Workshops schön, der dann dort gehalten wird 
Interesse kommt von Jonas 
 
 
 



 
 
TOP 05: JugendDealt! 
Fine schlägt eine Veranstaltung z.B. zum Thema Schulsysteme vor. Möglich ist auch eine Verbindung 
mit dem Oranienburg-Workshop. 
 
TOP 06: FridaysForFuture 29.11.2019 
Angefragt ist eine Kooperation mit dem Jugendforum bezüglich der Veranstaltung am 29.11. 
Zum Zweck eines Caterings wird über die Anschaffung von Schüsseln und Löffeln abgestimmt, der zu 
bewilligende Betrag wird auf 150€ festgesetzt: 
4 Ja-Stimmen 1 Nein-Stimme 3 Enthaltungen               -> Angenommen 
 
TOP 07: Generationsübergreifende Aktion 
 Fine bringt den Vorschlag ein. 6.Klassen werden als sinnvolle Zielgruppe herauskristallisiert, ebenso 
wie Senioren. Für Interaktion mit Senioren wird gleich an das Familiencafe als passende Location 
erinnert. 
 
TOP 08: Schulvernetzungstreffen 
Das ehemals bereits bestehende Treffen der Schülersprecher der Falkenseer Schulen soll 
wiederbelebt werden. Durch Marius wird ein Konzept gefordert, welche auf den Veranstaltungstreffen 
ausgearbeitet werden soll. 
 
 
TOP 09: Vernetzung Jugendparlamente 
Ein Treffen der Norddeutschen Jugendparlamente findet in Hannover statt (16.11.2019) zu dem 
womöglich auch wir Vertreter absenden. Interesse bekunden Louis und Mo, weitere Interessierte 
können sich an Lennart wenden. 
 
TOP 10: Zirkus Demo 
Vorgeschlagen wird eine Demonstration für Tierschutz vor dem momentan in Falkensee 
stattfindendem Zirkus, die Planung wird in das Veranstaltungstreffen verschoben. Erbeten wird auf 
den friedlichen Ablauf des Events ein Auge zu haben. 
 
TOP 11: Halloween-Party 
Maha stellt den Planungsstand der Eventgruppe vor und erbittet Hilfe bei der Umsetzung ( Es melden 
sich: Rose, Toni K., Fine), sowie die Besteuerung von Dekoration. Es entsteht eine Diskussion zu dem 
geplanten freiwilligen Spendebeitrag, welcher beim Einlass abgegeben werden kann, da zunächst 
Unklarheit über dessen Notwendigkeit, Rechtmäßigkeit, sowie Vor- und Nachteile besteht. Zwecks 
Bildung eines Meinungsbildes, ob es einen derartigen Beitrag geben soll, kommt es zur offenen 
Abstimmung: 
 7 Ja-Stimmen 2 Nein-Stimmen 1 Enthaltung 
 
TOP 12: Beantragung Mietübernahme 
Angeregt durch die Lokale Agenda wird die Beantragung einer Miete für eventuelle neue 
Räumlichkeiten bei der Stadt im Haushalt für 2020 diskutiert und abgelehnt begründet durch zu große 
Unsicherheit über Den Zeitpunkt der Entstehung einer neuen räumlichen Situation. 
 
TOP 13: NAS 
Der Antrag auf ein Speichersystem, welches angeschafft werden soll um Foto- und Videomaterial 
besser zu verwalten wird beschlossen (unter dem Vorbehalt der anschließenden Konsultierung der 
PfD). Es kommt zur Abstimmung über die Bereitstellung von 950€ für das Projekt: 4 Ja-Stimmen 0 
Nein-Stimmen 3 Enthaltungen       -Angenommen- 
 
TOP 14: Stadthallenweihnachtsmarkt 
Am 1.12. wird ein Weihnachtsmarkt von ,Made in Falkensee´ in der Stadthalle stattfinden, zu welchem 
das JuFo eingeladen wurde um dort eine Bastelstation für Kinder aufzumachen. Interesse kommt von 
Marius, Maha, Rose, (Fine). Die Planung geht ins Veranstaltungstreffen. 
 
 
 
 
 



 
 
TOP 15: Terminliches 
31.10. Veranstaltungstreffen 17 Uhr 
15.11. Jugendforumtreffen 17 Uhr 
16.11. Vernetzungstreffen Jugendparlamente in Hannover 
29.11. FridaysForFuture Kooperation 
01.12. Weihnachtsmarkt in der Stadthalle 
18.12. Demokratiekonferenz Oranienburg 
 


